

Cali, agosto 6 de 2024.



TEMAS DESTACADOS:

- [Llegó la hora de la declaración de renta](#)
- [Polémica por video sobre enfermedad de Amparo Grisales](#)

■ Según estudio de Forbes Advisor

## Cali salió del ranking de las ciudades más peligrosas del mundo



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Martes 6 de Agosto, 2024

Cali dejó de formar parte del listado de las diez ciudades más peligrosas del mundo, de acuerdo con el último estudio de Forbes Advisor.

Este informe, que se enfoca exclusivamente en aspectos de seguridad, analiza una variedad de métricas para evaluar el nivel de riesgo en diferentes ciudades globales.

El estudio de Forbes Advisor utiliza datos de varias fuentes confiables, incluyendo la calificación de seguridad para viajes del Departamento de Estado de EE. UU., el riesgo de delincuencia por ciudad de Numbeo y los datos de seguridad personal de 'The Economist'.

Estas consideran factores como la delincuencia, la violencia, las amenazas terroristas, los desastres naturales y las vulnerabilidades económicas, comparando 60 destinos en todo el mundo.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico

¡Suscríbete sin ningún costo a nuestro boletín de noticias!

Haz clic aquí

Melatonina hormona del sueño profundo

DIARIO OCCIDENTE [www.occidente.co](http://www.occidente.co)

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[ABC para acceder a las facturas electrónicas de servicios públicos](#)



[Autoridades de Salud de Colombia alerta por virus Oropouche](#)



[Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas](#)



[Cerrarán el puente contiguo al Club Colombia, conozca los desvíos](#)



Alejandro Eder, alcalde de Cali, destacó que la ciudad mostró una mejoría significativa en los indicadores de seguridad.

Mencionó que aunque la situación mejoró, aún queda mucho por hacer.

Subrayó que es necesario seguir trabajando en conjunto con la Policía, la Secretaría de Bienestar Social y atraer inversiones que generen empleo para continuar mejorando la seguridad en Cali.

## ¿Cómo está Cali hasta ahora?

En el balance de los primeros siete meses de 2024, las autoridades locales reportaron una disminución del 14% en el número de homicidios en comparación con el mismo periodo del año anterior.

Esta reducción significa que se salvaron 81 vidas, pasando de 596 homicidios en los primeros siete meses de 2023 a 515 casos en 2024.

Además de la disminución en los homicidios, otros delitos también mostraron una tendencia a la baja, como es en temas de hurtos.

Entre enero y julio de 2024, a personas se redujo en un 11%, a comercios en un 33%, a motos en un 14%, a vehículos en un 2% y en el sistema de transporte masivo MIO en un 47%.

El comandante de la Policía Metropolitana de Cali, coronel Carlos Germán Oviedo Lamprea, reconoció los avances en la reducción de homicidios en las últimas tres décadas, señalando que Cali tuvo 17 días consecutivos sin homicidios, lo que rompe la tendencia de los domingos como los días más violentos.

Sin embargo, Oviedo también mencionó que es crucial continuar ajustando las estrategias de seguridad para prevenir futuros incidentes, especialmente aquellos relacionados con el sicariato.

Pese a estos avances, la seguridad en Cali sigue enfrentando desafíos.

El pasado domingo se registraron siete homicidios en la ciudad, lo que llevó a las autoridades a realizar un análisis detallado de estos casos.

Según el coronel Oviedo, estos incidentes ocurrieron principalmente en residencias y estacionamientos, lo que indica la necesidad de ajustar las estrategias de seguridad en estos entornos.

La policía está trabajando en la incautación de armas de fuego y la inmovilización de motocicletas, herramientas comúnmente utilizadas en estos actos criminales.

Para abordar estos incidentes, se conformarán unidades de reacción motorizadas que serán desplegadas en puntos críticos de la ciudad según el análisis del comportamiento de los homicidios.

Estas se centrarán en realizar actividades preventivas y anticipadas para evitar hechos de sicariato que puedan afectar la tranquilidad en áreas públicas, especialmente aquellas frecuentadas por niños.

El alcalde Eder reiteró el compromiso de su administración con la seguridad de los ciudadanos, destacando que aunque Cali salió del ranking de las ciudades más peligrosas, no se puede bajar la guardia.

Las autoridades continúan trabajando para mantener y mejorar estos avances, con el objetivo de que sea una ciudad cada vez más segura para sus habitantes y visitantes.